

1^{er} MAI : pour la **paix** juste et durable, pour nos **retraites** et nos **salaires** !



Le 1er mai, journée internationale de lutte des travailleurs et des travailleuses, revêt cette année un sens particulier.

Pour une paix juste et durable

Alors que les guerres se propagent pour les profits de quelques-uns, les syndicats appellent partout sur la planète les citoyens à manifester pour défendre une paix juste dans le respect du droit international.

Agir face à l'internationale réactionnaire

Défendons une société démocratique et de justice sociale. Partout le poison de la division progresse, instrumentalisé, voire organisé par certain parti et les médias des milliardaires.

À l'inverse, les syndicats défendent la coopération et la solidarité concrète entre les travailleurs du monde entier. Plutôt que le moins-disant social et la concurrence entre salariés organisée par les détenteurs des multinationales pour leurs seuls intérêts, le meilleur « protectionnisme » est l'amélioration générale des droits environnementaux et sociaux.

Augmenter nos salaires

Dans de nombreuses entreprises, avec la CGT, les salariés qui revendiquent et se mobilisent obtiennent des augmentations de salaire.

Plutôt que des primes occasionnelles non-cotisées, négocier des augmentations de salaire brut, c'est davantage de cotisations sociales et donc de meilleures pensions de retraites, et c'est aussi plus de salaire net pour vivre dignement de son travail.

Gagner l'abrogation de la retraite à 64 ans

Près de 70% de la population défend, comme la CGT, l'abrogation de la réforme des retraites passée en force par 49-3 en 2023. Face à un gouvernement fragile (évitant de peu la motion de censure), nous pouvons en se mobilisant le faire reculer sur cette réforme injuste et injustifiée (les caisses de retraites sont, contrairement au budget de l'État, très peu déficitaires).

Faisons obstacle à leur volonté de privatiser nos retraites par la capitalisation, défendons notre système par répartition solide et solidaire !

**TOUS EN MANIFESTATION,
FAISONS DU 1^{ER} MAI 2025 UN MOMENT HISTORIQUE !**

Grenoble : départ 10h de la gare SNCF, arrivée anneau de vitesse



www.cgt-schneider.fr

Né pas jeter sur la voie publique Article L541-10-1

Contacts : [Coordonneurs Groupe](#)

[Liste Syndicats CGT du Groupe Schneider Electric](#)



1st MAY: for fair and continuing peace, for our wages and retirement pensions.



The 1st of May, the international day for workers rights, has a special meaning this year.

For fair and continuing peace

At a time where wars are spreading for the profit of some, trade unions are calling on people worldwide to demonstrate the defence of peace that respects international laws.

Reacting against international reactionary

Let us defend a democratic society and social equity

Poison of division is spreading everywhere, being exploited, even organized by certain parties and the Billionaire media

Trade unions, on the other hand, defend real cooperation and solidarity between workers all over the world. Instead of lowering social standards and competition between workers, that are organized by the owners of multinationals for their own interests, the best form of 'protectionism' is the general improvement of both environmental and social rights

Increasing our wages

In a lot of companies, accompanied by the CGT, employees that request and mobilise obtain pay rises.

Rather than having occasional bonuses that are not deducted, negotiating gross pay rises means more social contributions and therefore better retirement pensions, as well as more take-home pay in order to live decently due to your work.

Obtaining the abolition of retirement at 64 yrs old

Nearly 70% of the population like the CGT, is in favour of the abolition of the pension reform that was imposed by the 49-3 in 2023. Faced with a fragile government (which narrowly avoided a motion of censure) we can, by rallying, change this unfair and unjustified reform (pension funds, unlike Government budget have very small deficits) Let us all put a stop to the desire to privatise our retirement pensions through capitalism, and defend our solid, unified distribution system.

**ALL OUT IN FORCE,
LET US MAKE THE 1st MAY A HISTORICAL MOMENT**

Grenoble : départure 10h from the train station, arrival 'anneau de vitesseé



www.cgt-schneider.fr

Né pas jeter sur la voie publique Article L541-10-1

Contacts : [Coordonnateurs Groupe](#)

[Liste Syndicats CGT du Groupe Schneider Electric](#)

